



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En la ciudad de San Carlos de Bariloche se realizará en el mes de agosto la 2° Fiesta Estudiantil Conexión Joven. Esta es la 2° Edición de la Fiesta Estudiantil Conexión Joven, que posee cuatro ediciones a lo largo de todo el año, la 1° de ellas ya se concretó en el mes de Julio, la 2° será en agosto y las restantes en septiembre y octubre.

El mencionado evento es una iniciativa de un grupo de jóvenes creadores de un programa de radio transmitido por la Estación FM Terrena 91.3. Ellos son: Débora Córdoba, 19 años, estudiante de la Universidad Nacional de Río Negro, Marina Porto, 19 años, Pasante/Empleada, Estudiante de la Universidad Tecnológica Nacional, madre de Tobías Agustín Velásquez Porto de 1 año y 9 meses, Dahiana Suarez, 18 años, estudiante secundaria de 3° año del CEM 20 de Bariloche, Rodrigo Cárcamo, 26 años, empleado y estudiante de la Universidad Fasta, Antonio Velásquez, empleado, 21 años y Mauro Velásquez, 23 años, empleado y padre de Tobías Agustín Velásquez Porto de 1 año y 9 meses.

La Fiesta está destinada a todos los alumnos de colegios públicos y privados de San Carlos de Bariloche, Dina Huapi, Pilcaniyeu y Comallo.

De la 1° Edición el 11 de julio participaron 15 cursos con un total de más de 400 alumnos para la 2° Edición se esperan aproximadamente 1000 chicos. La 2° Fiesta se realizará el 20 de agosto en el Gimnasio Municipal n° 1 de Bariloche.

El objetivo del encuentro es crear un ámbito de interacción, conocimiento y diversión entre todos los chicos de Bariloche y alrededores. Allí se realizan numerosas actividades y concursos dónde los chicos participan de diferentes juegos con el fin de poder ganar premios para su división, además en la fiesta hay stands de comida, dónde los cursos recaudan fondos para su viaje de egresados y videos en pantallas dónde se transmiten spots con información de interés y campañas de concientización.

Cabe destacar que los concursos son sumamente variados, por ejemplo: concurso de stands, fotográfico, de disfraces, de videos, de mensajes de texto, de elaboración de afiches informativos, de coreografías, de bandas musicales, deportivos y elección de la Reina, entre otros.

También es importante resaltar que dentro de las competencias hay certámenes solidarios. En la 1°



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

fecha de la Fiesta se realizó un concurso "Día del Niño" donde los chicos con ayuda de la comunidad educativa de cada uno de los colegios recaudaron juguetes para ser entregados a niños de barrios carenciados. En la próxima Fiesta Estudiantil se recolectarán artículos escolares y libros.

Sin duda la Fiesta Estudiantil Conexión Joven es un evento importante y de gran valor para la interacción de todos los jóvenes de Bariloche y zona. Es necesario destacar estas actividades y apoyar las iniciativas organizadas y orientadas por los propios jóvenes.

Estos eventos son sin fines de lucro y los chicos concursan por diversos premios que los incentiva a participar como grupo y colegio.

Por ello:

Autora: Silvina García Larraburu.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social y educativo la fiesta estudiantil Conexión Joven que se realiza en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.